
標準服回収のおねがい 

ご家庭でご不要になりました標準服がございましたら、回収にご協力ください。次年度リサイクルさせて

いただきます。回収の際に店舗でのクリーニングを必ずしも行っていただく必要はございませんが、その

場合にはご自宅でお洗濯の上お持ちください。体操服や Y シャツのほか、リボン・ネクタイなどの小物類

も随時受け付けておりますので、本部役員か担任の先生までお持ちください。藤沢市指定ごみ袋（10L）

を粗品として差し上げています。 

 

 

～ 向けようまなざし 見せよう大人の姿 ～ 

議事 票数 承認 不承認 世帯数 

① 202３年度 PTA活動報告 231 230 1 338 

② 202４年度 PTA役員、委員長、会計監査、学校外協力員 231 229 2 338 

⓷2024年度以降の PTA会費の減額について 231 231 ０ 338 

PTA規約第 2章第 11条により、本投票は成立し、すべての議事において承認を得ました。 

投票ありがとうございました。 

 

 

 

運営委員会だより 

 

 

 

地区委員会の休止とともに始まった今年度のPTAもいよいよこのたよりの発行を最後に締め括りとなります。

私たちは長後中学校の子どもたちが安心して楽しく学校生活が送れるように PTA としてできること、そして

会員の皆さまの負担感を減らすためにできることを限られた時間の中で考え取り組んでまいりました。残され

た課題もありますが次年度へと引継ぎ、皆様にとってよりよい PTA となりますよう努力していきたいと思い

ます。今年度ともに活動してくださった運営委員会のメンバーに心から感謝するとともに、そうした活動にご

理解いただき支えてくださった全ての会員の皆さまにあらためてお礼申し上げます。ありがとうございました。

              PTA会長 堀江 幸介 

サイズが合わなくなった体育館履きありませんか？ 

新学期当初は子どもたちの上履き忘れが多発するそうです。学校で上履き代わりの体育館履きを貸し出して

くださっていますが、その体育館履きが古く汚くなってきました。そこで貸し出し用体育館履きの寄付を募り

たいと思います。こちらも随時受け付けておりますので、本部役員か担任の先生までお持ちください。 

  

一年間ありがとうございました。  運営委員会メンバー一同 

 

来年度より PTA 会費は 1800円となります！！ 

皆様の承認を頂いたことにより来年度からの PTA会費は 1800円（今

年度までは 3000円）となります。年度初め学校経費とともに引き落と

しをさせていただきます。PTAの加入は任意ですが、子どもたちの学校

生活に必要なもの（校章や卒業証書ホルダーなど）や活動経費に使われ

ています。原則全員加入にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA期末総会議事投票結果について 

 

 

 

2 0 2４ 年 3 月 ８ 日 

藤沢市立長後中学校       

PTA 会長  堀江  幸介 

 

 


